
REQUERIMENTO 

Requerimento dirigido a: 

 Exmo. Sr. Presidente da Assembleia Municipal 

Assunto: 

 Concurso para novos instrutores na Piscina Municipal de Ovar 

 

Exmo. Sr. Presidente: 

Venho por este meio e na qualidade de representante do PCP na Assembleia Municipal 

de Ovar pedir-lhe que faça chegar ao Executivo Municipal estas preocupações na forma de 

algumas perguntas sobre o assunto em apreço. 

Por decisão do Executivo Municipal, abriu-se recentemente um concurso para admissão 

de 8 novos professores de natação a tempo integral com o objectivo de substituir os actuais 15, 

parte deles a tempo parcial. O concurso, que se irá prolongar até Junho, foi aberto no mesmo 

dia em que os 15 actuais professores receberam uma carta dos Serviços Sociais a pedir 

antecipadamente o recibo de Junho, sendo que a partir daí não se responsabilizará mais pelo 

pagamento dos honorários. Ou seja, apesar do carácter estrutural desta medida que irá 

revolucionar por completo a gestão das piscinas de Ovar, nenhum elemento da Câmara se 

dignou reunir com os actuais profissionais, muitos dos quais com mais de dez anos de 

dedicados à piscina de Ovar, nem para dar informações, nem para pedir conselhos ou 

sugestões. Os termos do concurso, para além de excluir logo à partida grande parte dos actuais 

professores, contêm ainda uma componente altamente subjectiva na medida em que a 

entrevista conta 60% para a nota de avaliação. 

Posto isto, venho através deste requerimento colocar as seguintes questões à Câmara 

Municipal: 

 

 Tendo em conta os muitos anos de dedicação e esforço por parte dos actuais 15 

profissionais que asseguram as aulas de natação (alguns desde a fundação da piscina 

em 1996), não acha que teria havido toda a vantagem em reunir primeiro com os 

professores e actual responsável no sentido de ouvir opiniões em vez de abrir o 

concurso sem dirigir sequer uma palavra? 



 Sabendo desde já que poucos dos actuais professores (cerca de 5 segundo me 

informei) têm condições para se apresentar a este concurso, pergunto se estão 

tomadas algumas medidas no sentido de privilegiar a experiência nas Piscinas de Ovar, 

sendo que muitos deles aqui trabalham há longos anos? 

 Tendo em conta o horário alargado de funcionamento da piscina e o elevado número 

de turmas, muitas delas em horário concentrado ao final do dia, pergunto se 8 

professores, num horário de 35 horas, são suficientes para cobrir todas as actuais 

actividades da piscina, ou se está planeada alguma redução de turmas ou de 

actividades para o próximo ano? 

 Finalmente, e tendo em conta que os contratos acabam em Junho, pergunto como irão 

ser realizadas as habituais actividades do mês de Julho, designadamente a 

hidroginástica e os cursos intensivos de aprendizagem? 

 

Ovar, 24 de Maio de 2010 

Miguel Viegas 

 Eleito do PCP na Assembleia Municipal de Ovar 


